

**Communiqué de presse**  
**Saint-Etienne-du-Grès, 11 juillet 2025**

## **NGE signe un pacte de performance avec Alexandre Léauté, double champion paralympique de cyclisme et met en avant les valeurs communes du vélo et du BTP à travers une vidéo exclusive.**

**À l'occasion de l'étape du Tour de France « Saint-Malo > Mûr-de-Bretagne » le 11 juillet, NGE renouvelle officiellement le pacte de performance avec Alexandre Léauté, cycliste breton quadruple médaillé paralympique, en présence de Laurence Lelouvier, directrice des Ressources Humaines du Groupe.**

C'est sur une étape symbolique pour Alexandre Léauté et à deux pas de son lieu de naissance, que le Groupe NGE renouvelle la signature de son pacte de performance. Ce dispositif officiel, mis en place par la Fondation du Sport Français, permet de soutenir les athlètes de haut niveau dans la réussite de leur double projet : sportif et professionnel.

Après avoir soutenu Alexandre Léauté durant une année et notamment lors des Jeux Olympiques de Paris 2024, NGE réaffirme son engagement en faveur d'un sport accessible, fédérateur et porteur de sens. Le cyclisme, discipline profondément ancrée dans les territoires, reflète l'attachement du Groupe au collectif, à l'effort, à la persévérance et à la proximité. Le parcours d'Alexandre incarne cette même énergie : celle de ne jamais renoncer, de se dépasser chaque jour et de tracer sa propre voie soutenu et entouré par son équipe. Bien plus qu'un mécénat : c'est la rencontre entre une entreprise de terrain et un athlète inspirant, unis par des valeurs communes de courage, d'audace et d'ambition.

Ce sont ces mêmes valeurs qui seront incarnées, le 22 juillet, lors de l'étape « Montpellier > Mont-Ventoux ». A l'occasion de cette étape mythique pour le monde du cyclisme, NGE dévoilera une vidéo exclusive tournée avec Alexandre Léauté : une montée entre compagnons de route du célèbre Géant de Provence, réunissant les collaborateurs de NGE et Alexandre.

### **Alexandre Léauté, un champion hors normes**

À seulement 25 ans, Alexandre Léauté est l'un des grands espoirs du cyclisme handisport français. Médaillé d'or aux Jeux paralympiques de Paris en 2024, il cumule 4 médailles paralympiques, plusieurs titres mondiaux et une détermination à toute épreuve, sacré Vélo d'or 2024.

Il incarne les valeurs que NGE souhaite porter haut : l'engagement, la résilience et l'excellence collective.

*« Chez NGE, nous croyons profondément que la réussite passe par la force du collectif. Soutenir Alexandre Léauté, c'est s'engager aux côtés d'un athlète qui incarne des valeurs de solidarité, de persévérance et d'engagement qui sont primordiales pour les nouvelles générations qui nous rejoignent »* Laurence Lelouvier, directrice des Ressources Humaines de NGE

#### **A propos de NGE**

Nouvelles Générations d'Entrepreneurs –, le quatrième groupe français de BTP, construit des grandes infrastructures et des projets urbains ou de proximité. Avec ses expertises en financement, conception, construction et maintenance, le Groupe est un acteur de référence pour la réalisation d'ouvrages adaptés aux enjeux économiques et écologiques des territoires. Sa dynamique entrepreneuriale est portée par un actionnariat salarié solide (les fondateurs, l'encadrement et les collaborateurs détiennent 72% du capital du Groupe) conforté par le fonds d'investissement français Montefiore (28% du capital). Avec un chiffre d'affaires de 4,6 milliards d'euros, NGE est présent dans une vingtaine de pays et accompagne les donneurs d'ordre privés et publics pour financer, concevoir et réaliser leurs projets de transition dans les domaines de l'eau, des mobilités, des rénovations urbaines, des énergies et des télécoms. Les 24 000 collaborateurs de NGE sont fiers de contribuer à la construction d'ouvrages qui changent le monde.